

Einhell stellt neue Produkthighlights auf der spoga+gafa in Köln vor

Der Werkzeug- und Gartengerätehersteller präsentierte sich in diesem Jahr auf der spoga+gafa, der weltweit größten Gartenfachmesse in Köln.

Landau, 06.09.2018. Die Gartenfachmesse spoga+gafa wurde Anfang September wieder zum Anziehungspunkt unzähliger nationaler und internationaler Aussteller. Unter dem Motto „Come and grow“ konnten sich Besucher und Branchenexperten über neueste Trends und Entwicklungen informieren und den Garten in seiner ganzen Vielfalt erleben. Die Einhell Germany AG präsentierte interessierten Fachbesuchern in diesem Rahmen Produktneuheiten und Highlights für das Frühjahr 2019. Zudem überzeugte Einhell mit seiner führenden Stellung im Bereich akkubetriebener Gartengeräte.

Die Bedeutung der Messe nimmt Jahr für Jahr zu

Anbieter aus 61 Ländern zeigten auf rund 230.000 m² die neuesten Trends, Technologien und Produktneuheiten in den vier Segmenten garden unique, garden living, garden creation & care und garden bbp. 40.000 Besucher aus dem In- und Ausland nahmen diese Gelegenheit wahr, um mit den Ausstellern persönlich in Kontakt zu treten.

Die Einhell Germany AG präsentierte sich mit neuen Mitgliedern der Power X-Change Akku-Familie, einer neuen Range von Oberflächenpumpen und weiteren innovativen Geräten aus dem Gartenbereich.

Produkthighlights auf der Messe

Im Fokus von Einhell stand die Power X-Change Akku-Plattform. Unter dem Motto „1 Akku. 1.000 Möglichkeiten“ umfasst die Plattform derzeit über 80 Akku-Werkzeug- und Gartengeräte, die mit denselben Akkus betrieben werden können. Je nach Anforderung sind Akkus mit einer Leistung von 2 Ah bis 5,2 Ah erhältlich.

Für die kabellose und flexible Gartenpflege bietet Einhell eine erweiterte und neu designte Serie an Power X-Change Akku-Rasenmähern an, die mit einem neuem innovativen Griff- und Holmdesign ausgestattet sind.

PRESSEMITTEILUNG

Im Bereich Heckenpflege zählt zur umfangreichen Power X-Change Akku-Plattform neben vier 18 Volt Akku-Heckenscheren ab 2019 auch eine 36 Volt Akku-Heckenschere. Das neue leistungsstarke 36 Volt Modell lässt sich mit zwei 18 Volt Akkus betreiben.

Ein weiteres Highlight war die Vorstellung einer neuen Range an Oberflächen Pumpen, die ebenfalls ab 2019 im Handel erhältlich sind. Das Ziel einer einfachen und nutzerfreundlichen Handhabung spiegelt sich in der innovativen Ausstattung aller Pumpen Modelle wider. Die Range der sechs Classic Modelle wird demnächst um zwei Expert Modelle erweitert.

Die starke Kompetenz im Bereich Wassertechnik präsentierte Einhell darüber hinaus mit einem neuen Kommunikationskonzept. Dem Kunden steht zukünftig ein online „Pumpenberater“ zur Verfügung, welcher die verschiedenen Anwendungsbereiche der Pumpen über eine visuelle Darstellung aufzeigt. Die Auswahl der idealen Pumpe erfolgt somit nach individuellen Kundenbedürfnissen.

Über Einhell

Die Einhell Germany AG ist ein bayerischer Werkzeug- und Gartengerätehersteller mit Sitz in Landau an der Isar. Andreas Kroiss leitet heute das auf mehr als 1600 Mitarbeiter gewachsene Traditionsunternehmen nach der Einhell Philosophie *Freiheit, Freude, hohe Qualität* und *umfangreichen Service*. Das Unternehmen setzt das Hauptaugenmerk auf 100%ige Loyalität und Qualität, wobei Kundenzufriedenheit als oberstes Ziel gesetzt ist.

„Wir wollen unsere Kunden durch Freiheit und Autonomie begeistern. Darum ist es unsere Vision, mit Power X-Change das Gefühl der Freiheit in jeden Haushalt mit Garten zu transportieren.“ Andreas Kroiss